

VENDREDI DE LA COLÈRE !

LE 23 AVRIL, ON ENTERRE LA RÉFORME DE L'ASSURANCE CHÔMAGE !

Plus de **2 millions** de précaires ont perdu leur emploi sans pouvoir être indemnisé.e.s et plongent dans l'extrême pauvreté pendant que le gouvernement distribue généreusement des millions d'euros d'aides au patronat et que les profits explosent !

UNE RÉFORME ASSASSINE : MACRON PRÉVOIT DE RÉALISER 2,3 MILLIARDS D'ÉCONOMIE SUR LE DOS DES PLUS PRÉCAIRES !

CONDITIONS D'INDEMNISATION : CE QUI CHANGERÀ DÈS LE 1^{ER} JUILLET

CHANGEMENT DES CONDITIONS D'ACCÈS

AVANT : avoir travaillé 4 mois au cours des 28 derniers mois / APRÈS : avoir travaillé 6 mois au cours des 24 derniers mois

CHANGEMENT DU MODE DE CALCUL

AVANT : calculé sur le salaire des jours travaillés / APRÈS : calculé en fonction du revenu mensuel : jours travaillés + jours chômés

LES CONCERNÉ.E.S, CIBLES DES ATTAQUES DE MACRON

Intérimaires, CDD dont use et abuse le patronat, saisonnier.e.s, extras en restauration, tourisme, hôtellerie, nettoyage, établissements de nuit, événementiel, commerce, enseignement sportif, culturel... tous premiers de corvées !

IMPACT

- 24 % de baisse de l'indemnisation
 - 840 000 nouveaux entrants toucheraient une allocation plus faible
- Exemple :* une personne ayant travaillé 6 mois au SMIC à 1230 € net par mois
- AVANT : 975 € / mois versé par Pôle Emploi
APRÈS : 659 € / mois

NOUS SOMMES EN LUTTE POUR :

- Des droits sociaux pour toutes et tous !
- L'abrogation de la réforme de l'assurance chômage
- L'indemnisation de 100% des chômeurs, chômeuses, intermittent.e.s et précaires
- Une année blanche pour tou.te.s les intermittent.e.s de l'emploi et des précaires, à compter de la fin de la crise sanitaire.
- Un revenu décent pour toutes et tous

TOUS ENSEMBLE POUR L'ABROGATION DE LA RÉFORME DE L'ASSURANCE CHÔMAGE VENDREDI 23 AVRIL, VIENS AVEC TA COLÈRE !

RDV ROCK SCHOOL
BARBEY OCCUPÉE
10H00-15H30



OCCUPATION BORDEAUX appelle à la manifestation ce vendredi, avec le soutien de toutes les associations, collectifs, syndicats et partis s'étant joint à l'appel national.

C'EST AU CHOMAGE QU'IL FAUT S'ATTAQUER, PAS AUX CHOMEUSES ET AUX CHOMEURS !

**EN PLEINE CRISE SANITAIRE, ÉCONOMIQUE ET SOCIALE,
ALORS QUE LE CHÔMAGE EXPLOSE, LE GOUVERNEMENT
EST BIEN DÉCIDÉ À APPLIQUER LA RÉFORME DE
L'ASSURANCE-CHÔMAGE DÈS LE 1^{ER} JUILLET.**

Depuis des décennies la précarité de l'ensemble de la population s'aggrave, notamment avec le démantèlement des services publics, la hausse du coup du logement, la casse de l'emploi.

La ministre du travail, Elisabeth Borne s'obstine à mettre en place la réforme, malgré trois reports et la décision d'annulation du Conseil d'Etat d'une de ses règles les plus dures, jugée « irrecevable pour rupture d'égalité » En conscience, le gouvernement s'attaque violemment aux droits de tout.e.s les chomeur.se.s et précaires !

Le Ministère du travail reconnaît une augmentation du chômage de + 4,5 % toutes catégories confondues sur l'ensemble de l'année 2020. Sur la même période, les licenciements économiques ont augmenté de 26,5 % et les ruptures conventionnelles de 7,1 %.

La jeunesse subit de plein fouet la situation. Les moins de 25 ans sans emploi ou précaires sont en augmentation de 7,1 % sur 2020. La situation des étudiants se détériore, sans perspectives, si ce n'est la précarité des Uber de ce « monde d'après », que mettent en place gouvernement et capitalistes. Là encore, alors que la Cour de Cassation a donné raison à des chauffeurs Uber, pas question pour le gouvernement de gêner ces grandes plates-formes, en les obligeant à salarier ces travailleurs et à respecter leurs droits.

Alors que moins d'un.e chômeur/se inscrit.e sur deux est indemnisé.e, le gouvernement persiste à imposer au 1er juillet cette réforme de l'assurance-chômage d'une violence inouïe !

LA PRECARITE ET LA PAUVRETE NE SONT PAS UNE FATALITE !

Nous ne nous résignons pas. L'heure est à la convergence des luttes, de toutes celles et ceux qui veulent construire un « monde d'après » fondé sur les intérêts du plus grand nombre, des premiers de corvées, de toutes celles et ceux qui font marcher la société. Notre ambition est celle d'une société juste, équitable et solidaire.

Chomeurs, chomeuses soyons incontrolables : **abrogation immédiate du décret de 2018** qui renforce le flicage et les sanctions des chomeurs et chomeuses par Pole Emploi.

Participons massivement aux vendredis de la colère ! Faisons de cette journée du 23 avril un point d'appui pour construire et amplifier les mobilisations afin de construire de nouvelles journées d'actions dont le rendez-vous annuel de luttes du 1er mai.